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ATA N.º 19/2020 

Aos onze dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às dezenove horas, reuniu-

se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da 

Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam três ofícios de números 30, 31 e 32/2020 para o Gabinete da Prefeita e 

ao Secretário da Administração e Fazenda e leitura das correspondências 

recebidas onde haviam dois Projetos de Lei número quarenta e três (43), que 

dispõe sobre a comercialização ambulante de alimentos e bebidas sobre rodas 

– Food Trucks, nos espaços públicos, logradouros, praças e largos e dá outras 

providências e Projeto de Lei número quarenta e quatro (44), que altera os 

valores do anexo IV. Item II da Lei Municipal 1.676/2014 e dá outras 

providências. Passando para as explicações pessoais o Vereador Gelson José 

Bard passou a sua vez, apenas pediu licença para se retirar, pois teria um 

compromisso importante para ir. O vereador André Mallmann desejou boa noite 

a todos, colocou que acha interessante que agora os colegas repassem esses 

números apresentados, elogiou a Administração por cuidar e prezar dos 

recursos públicos, por estarem efetivando obras, ressaltou que não tem dívidas 

do município, não vão restar contas a pagar para a futura gestão independente 

de quem for, o município não pegou nenhum financiamento para fazer obra 

pública, e o que já está pronto, já está pago, e o que está em andamento, tem 

o recurso em caixa, hoje com três milhões e duzentos mil em caixa se trabalha 

tranquilo, porém este valor não está de graça ali, e sim por que souberam usar 

e cuidar do dinheiro público. O vereador Luiz Hanauer parabenizou a 

Administração, que meio a pandemia conseguiu continuar e começar obras 
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ainda, e que tudo está pago, graças a Administração. O vereador Sérgio Luis 

Chies passou a sua vez. O vereador Carlos Adriano Schlindwein agradeceu a 

presença de todos, sugeriu que estes números fossem divulgados na página 

do município e jornal, para que as pessoas leigas, que não entendem de 

contabilidade, consigam entender, pois a maioria não acessa o portal da 

transparência pois não entendem os números mais técnicos. Colocou que 

otimizar e gerir bem o dinheiro público é o que está sendo feitos nesses últimos 

quatro anos, talvez isto que tenha faltado nos outros anos, não faltou dinheiro 

e receita, talvez faltou pessoas capacitadas para gerir melhor o dinheiro, onde 

possivelmente a situação estaria melhor ainda, parabenizou a Administração 

por isso. Fez um desabafo sobre o Banrisul, que é um posto avançado de 

Salvador do Sul, mas que o serviço prestado aqui no município por eles é 

péssimo, se algum idoso precisa de ajuda raramente eles vão até o caixa para 

auxiliar, na maioria das vezes mandam ir até salvador, apenas para sacar o 

dinheiro, mas que quando falam em privatizar, colocam que o banco da lucro, 

disse que concorda que gera lucro, mas o serviço antes da pandemia já não 

era bom, agora não se consegue conversar com os funcionários públicos, pois 

não saem lá de trás. A Presidente Graciele Schmitz Werner colocou que na 

maioria das vezes ainda tem que agendar o horário dependendo do que você 

quer tratar. O vereador Roque Weimann agradeceu e parabenizou a toda 

Administração, percebe que todos ao redor comentam coisas positivas, 

administram bem o dinheiro público e fazem obras que estão pagas. O vereador 

Carlos Alberto Walter disse que quando se tem foco, planejamento e liderança 

as coisas acontecem, e isso que está sendo feito aqui no município, disse que 

é mais de cobrar, pois esse é seu papel, colocou que como se ouve falar bem 

dos funcionários públicos aqui da Prefeitura. Comentou que as pessoas e São 

Pedro da Serra participam e acompanham da política e isso é muito bom, que 

infelizmente quem é partidário é partidário, por mais que você faça, não veem 

isso, mas que a maioria das pessoas dizem que essa atual Administração deve 
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continuar mais quatro anos, pois são comprometidos e estão tirando as coisas 

do papel, disse que vê da mesma maneira e que estão no caminho certo, 

continuar desta forma para o município crescer mais, comentou que por um 

lado foi bom a atual administração pegar o caixa com todo esse dinheiro de 

recurso livre, mas lamentou que a outra administração não tenha investido, não 

teve um projeto ao invés de deixar o dinheiro ali. Lembrou que as 

administrações são eleitas para os quatro anos, deve se pensar e executar para 

esses quatro anos, mas planejamento para não quebrar para o próximo que 

assumir, ser confiante e pé no chão, e aplicar o dinheiro que está no caixa. O 

vereador André Adilson Artus disse que concorda com as colocações do 

Banrisul do Vereador Carlos Adriano Schlindwein, que o banco deixa a desejar 

no atendimento, que agora está ainda pior. Colocou que os projetos, quarenta 

e três e quarenta e quatro, vem em uma boa oportunidade, pois realmente está 

faltando isso no município, para ter mais atrativos para os finais de semana. A 

Presidente comentou que referente aos Projetos de Lei número quarenta e três 

e quarenta e quatro são de extrema importância, pois na época que se tinha o 

ônibus com lanches era um sucesso. Concordou com a situação do Banrisul, 

colocou que é realmente lamentável que as pessoas não possam sacar o 

dinheiro ou sanar as dúvidas, que mandam ir até Salvador do Sul, lembrou aos 

colegas que há um tempo atrás o Marcos Fiscal foi atrás do gerente para 

melhorarem a questão de higienização em virtude da pandemia, e a única 

resposta que teve foi que se não estava bom assim era pra fechar. O vereador 

André Mallmann colocou que se deve comparar com o Sicredi que é uma 

cooperativa, mas presta os mesmos serviços, e não se tem reclamações assim, 

a população prefere ir lá, então mostra que isso está no gerenciamento. O 

vereador André Adilson Artus colocou que ninguém quer que o Banrisul feche, 

mas deve fazer o serviço corretamente, pois é um banco público e precisamos 

dele, mas deve melhorar. O vereador Carlos Alberto Walter disse que na 

verdade é um cabide de empregos, por isso que não foi privatizado. O vereador 
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Carlos Adriano Schlindwein colocou que é ridículo a situação, que se você for 

funcionário do Estado, tem que pagar o próprio salário, caso queira adiantar 

ele. A Presidente Graciele Schmitz Werner no uso de sua palavra, agradeceu 

a Prefeita, Secretário e a Contadora que se fizeram presentes e esclareceram 

as dúvidas, parabenizou a Administração pelo trabalho que estão realizando, e 

parabenizou todos os produtores que acreditam no município e trazem retorno 

a ele. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de 

todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após 

ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro 

da Serra, 11 de agosto de 2020. 


